



Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

Strukturwandel: Haseloff überreichte Förderbescheide in Sangerhausen

„Diese Bescheidübergabe ist ein klares Signal dafür, dass wir in Sachsen-Anhalt den Strukturwandel zielgerichtet und erfolgreich voranbringen. Vor Ort muss für die Menschen sichtbar sein, dass mit dieser gewaltigen Transformation nicht nur Herausforderungen, sondern auch große Chancen verbunden sind“, betonte Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff heute in Sangerhausen bei der Übergabe von drei Förderbescheiden nach dem Investitionsgesetz Kohleregionen, Richtlinie Sachsen-Anhalt Revier 2038.

Der Ministerpräsident dankte den Verantwortlichen vor Ort für ihr Engagement. „Ohne die ideenreiche Mitwirkung aller Beteiligten wäre ein erfolgreicher Strukturwandel nicht möglich“, so Haseloff.

Im Rahmen des Projektes REGENT werden in Hettstedt und Sangerhausen regionale Gesundheits- und Notfallzentren errichtet, die die regionale Gesundheitsversorgung verbessern sollen. So sollen sie nicht nur die ambulante und notärztliche Versorgung sichern, sondern auch Anlaufstelle für Fort- und Weiterbildung von Ärzten aus der Region sein und der Erprobung telenotärztlicher Leistungen dienen.

Gesundheitsministerin Petra Grimm-Benne betonte: „Um die ambulante und stationäre Daseinsvorsorge insbesondere im ländlichen Raum zu sichern, bedarf es neuer Versorgungsmodelle. Mit REGENT entsteht ein solches: ein ambulant-stationäres Gesundheitszentrum in kommunaler Trägerschaft. Wir haben den Projektentwicklungsprozess etwa ein Jahr eng begleitet und unterstützt. Umso mehr freue ich mich, heute gemeinsam mit dem Ministerpräsidenten die Bescheide überreichen zu können.“

Mit der Rekonstruktion der Königshalle Tilleda soll das Freilichtmuseum Königspfalz Tilleda als ein sehr authentischer Ort der frühen Reichsgeschichte attraktiver werden.

Im Rahmen des Projektes REGENT fließen Fördermittel von rund 22,55 Mio. € (Hettstedt 9,3 Mio. €, Sangerhausen 13,2 Mio. €). Für die Königshalle stehen ca. 2,4 Mio. € bereit.

Aktuelle Informationen bieten wir Ihnen auch auf der zentralen Plattform des Landes www.sachsen-anhalt.de, in den sozialen Medien über [X](#), [Instagram](#), [Youtube](#) und über die Messenger-Dienste [Notify](#) und [Telegram](#).

39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666

Fax: (0391) 567-6667

Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de